

Angela Davis critique la dite guerre contre le terrorisme



Washington, 19 juillet, (RHC).- Angela Davis, activiste et professeure étasunienne, a critiqué la guerre contre le terrorisme. Elle considère que cette force a provoqué plus de dommages et de désolations que tout autre.

Cette militante, bien connue dans les années 60 et 70 pour son opposition à la guerre du Vietnam, invitée à donner une conférence au Chili, a déploré que le monde soit soumis dans la terreur sans savoir avec exactitude les raisons.

Elle a salué les pas positifs faits par l'administration de Barack Obama, tels que le rétablissement des relations avec Cuba. Elle a signalé toutefois qu'il avait échoué dans sa promesse de fermer la prison de la base navale de Guantánamo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/100415-angela-davis-critique-la-dite-guerre-contre-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba